



Zeugnis

Fragestellung

Zählen Prüfungen, die anfangs Februar und noch vor den Sportferien abgehalten werden zum Zeugnis des ersten oder zweiten Semesters?

Rechtliche Grundlagen

§ 1a Abs. 1 im Reglement über die Promotion an den öffentlichen Schulen hält fest, dass jede Klassenlehrperson "für ihre Schüler Ende Schuljahr und ab der 2. Klasse der Primarstufe zusätzlich **Ende Januar** ein Zeugnis auszustellen" hat.

Antwort

Leistungsmessungen, die anfangs Februar erfolgen, zählen somit bereits zum zweiten Semester.

Abklärung des Amts für gemeindliche Schulen, Abteilung Schulaufsicht, 2013